

„Herr, lass Hirn über die Klasse regnen...“

Wir erhielten die traurige Mitteilung, dass unser ehemaliger Kollege

Hans-Georg „Schorse“ Schulz

im Alter von 72 Jahren verstorben ist.

Schorse Schulz war über 40 Jahre im bremischen öffentlichen Dienst tätig, seit 1975 als Ausbildungsberater und von 1979 bis 1998 als Lehrer an der Verwaltungsschule. Für Generationen von Auszubildenden war er ein engagierter, markanter und geachteter Pädagoge. Als Lehrer und Fachleiter „Politik“ hat er das Gesicht der Verwaltungsschule über Jahrzehnte mitgeprägt.

Hans-Georg Schulz hat sich um die Freie Hansestadt Bremen verdient gemacht.

Wir werden sein Andenken ehren.

Wir trauern; unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Im Namen des gegenwärtigen und ehemaliger Kollegien der
Verwaltungsschule der Freien Hansestadt Bremen
sowie jetziger und ehemaliger Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des
Aus- und Fortbildungszentrums für den bremischen öffentlichen Dienst

Holger-Andreas Wendel, Direktor
Klaus-Dieter Fischer, Direktor a.D.